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9 июня 2015г. в Ростове-на-Дону прошёл первый Конгресс народов Дона.

  

На Конгресс народов Дона съехались представители практически всех
национальностей, которые сейчас живут в регионе. И эта цифра уже перевалила за 200.
Кроме того, на Дону работают свыше 80-ти национально-культурных объединений.

 

  

Идея съезда прозвучала около года назад на заседании консультативного совета по
межэтническим отношениям. Там же высказали еще одно предложение — создание
Дома дружбы народов.

  

- Этническое многообразие – это несомненный ресурс развития Ростовской области.
Именно поэтому так важно сохранять переданное нам предыдущими поколениями
межнациональное согласие, - отметил губернатор Василий Голубев, открывая
пленарное заседание. – Если обратиться к истории, то на Дону всегда жили в
многоэтничной среде. Здесь люди никогда не делились по этническому, религиозному
принципу, по принципу крови.

  

По итогам заседания утверждено обращение участников Конгресса народов Дона к
жителям Ростовской области.
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